



**Centre d'exposition L'Imagier**  
9, Front Street  
Gatineau, Québec, J9H 4W8

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
À publier immédiatement

## L'IMAGIER ANNONCE UN NOUVEAU MEMBRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

**Gatineau, 16 février 2023 – Le président François Lachapelle et la directrice Leonore-Namkha Beschi sont fiers d'annoncer la nomination de Ginnifer Menominee comme membre de notre conseil d'administration. Son expertise et son implication dans la communauté nous permettront de concrétiser notre engagement et poursuivre notre dialogue avec les communautés autochtones.**

Muskwa Wawashke/Ginnifer Menominee est Anishnawbe (Potawatomi/Ojibway) de la Première Nation Wasauksing, dans le territoire de la Nation Anishnawbek en Ontario (Traité Robison-Huron). Ginnifer est une artiste interdisciplinaire et éducatrice qui se consacre à l'autodétermination, à la communauté et à la terre. Dans leurs pratiques, elle explore divers sujets tels que l'indigénéité, sa bispiritualité, les espaces liminaux et la relation profonde entre le manomin (la bonne graine – le riz sauvage), son nom de famille, et les liens familiaux avec la terre et le territoire. Leurs voyages à travers l'Ontario et certaines parties des États-Unis ont permis à Ginnifer d'explorer leur identité en relation avec la terre, la langue, l'histoire familiale, l'eau, la souveraineté alimentaire, les plantes médicinales, tout en intégrant ces éléments dans leur pratique.



### **Ce en quoi Ginnifer Menominee croit:**

« J'ai vraiment hâte de travailler en collaboration avec le conseil d'administration et l'équipe de L'Imagier pour créer des relations dans le développement continu d'espaces inclusifs pour les artistes des communautés autochtones et radicalisées afin de partager leurs expériences, leurs perspectives et leurs histoires avec nous. Autant d'opportunités extraordinaires pour toutes les personnes impliquées ! »

– *Ginnifer Menominee*

### **Un président ravi**

« Je suis très heureux de vous informer que l'artiste Anishnawbe et éducatrice Ginnifer Menominee se joint à l'équipe d'administratrices et d'administrateur de L'Imagier. Nous sommes grandement heureuses et heureux d'ajouter une voie Anishnawbe au sein de nos décisions et délibérations. Déjà, Ginnifer a su laisser son empreinte sur nos programmes éducatifs dans le cadre d'une collaboration avec notre directrice. Et ce n'est qu'un début! J'ai bien hâte de voir les nouveautés qu'elle saura apporter à L'Imagier dans l'avenir. »

– *François Lachapelle*

For more information, please contact us at [info@limagier.qc.ca](mailto:info@limagier.qc.ca).